



www.lejdc.fr

Date : 04/08/2014

12.000 cyclotouristes à Saint-Pourçain

Par : Martial Delecluse

Le coup d'envoi de la **semaine fédérale** du **cyclotourisme** a été donné dimanche matin à **Saint-Pourçain**. Jusqu'au 10 août, plus de 10.000 amoureux du vélo sillonneront les routes du département de l'**Allier**...

Vidéo ajoutée le : 03/08/2014 12:42:53

Évaluation du site

Site du quotidien régional Le Journal du Centre. Il met en ligne l'intégralité de son édition papier, ainsi que ses différentes pages locales. Il passe au crible toute l'actualité internationale, nationale et régionale.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 249

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine